Unité du futur/conditionnel
Révision

I. Les temps

1. le futur= I will go  (see sheet for all irregular forms)
Elle mourra (die)                                     Il découvrira (discover)
Nous nous ennuierons(be bored)            Ces pièces vaudront (be worth)

Il pleuvra (rain)                                       Ma mère jettera (throw away)
Tu feras (make/do)                                  Nous irons (go)

Vous vous lèverez (get up)                      Tu apercevras (catch sight of)

Ils enverront (send)                                  Je verrai (see)

Je saurai (know a fact)                             Il faudra (be necessary)

Nous courrons (run)                                 Elles devront (have to)

Elles s’assiéront (sit)                               Vous deviendrez (become)

2. le futur antérieur= will have gone

Mots-clé= aussitôt que, dès que, une fois que

Aussitôt qu’elle sera rentrée (rentrer), elle préparera le dîner.
Dès que les enfants se seront endormis (s’endormir), nous verrons un film.
Une fois que vous aurez obtenu (obtenir) votre permis, vous irez à l’école en voiture.
3. Conditionnel= would see

Nous nettoierions (clean)   Ils se tairaient (to be quiet)

Vous tiendriez (to hold)    Elle cueillerait (pick flowers)
4. Conditionnel passé= would have seen

Vous seriez arrivés (arriver) à l’heure 

Tu aurais fait (faire)

Elles se seraient dépêchées (se dépêcher)

5. Plus-que-parfait= had done

Nous avions dit (dire)
Ils s’étaient assis (s’asseoir)
Tu étais né(e) (naître)

6. Après+ infinitif passé (after seeing, after having seen, after she sees)

Après avoir cueilli (cueillir) des pommes, elle fera une tarte.

Après avoir lu (lire) le livre, je te le prêterai.

Nous nous coucherons après nous être lavés (se laver).

II. Complétez par le temps qui convient.
1. Ils partiront  (partir) dès qu’ils se seront reposés (se reposer).

2. Si elle s’était levée (se lever) plus tôt ce matin, elle n’aurait pas manqué (ne pas manquer= to miss) sa première classe.

3. Tu n’aurais pas dû (ne pas devoir) te moquer de lui. Tu lui as fait de la peine 

(=to hurt his feelings).

4. Nous verrons (voir) nos cousins quand nous serons en vacances.
5. Selon le New York Times, un coup d’état aurait eu lieu (avoir lieu) au Congo.

6. Au cas où vous voudriez (aller) en France cet été, faites-le-moi savoir et je vous donnerai  (donner) mon adresse de vacances.

7. Dès que ma sœur saura  (savoir) conduire, nous voyagerons ensemble.

8. Ses parents l’amèneront (amener) en Europe après qu’elle aura passé (passer) ses examens en mai.
9. Soyez (être) prudentes au cas où vous sortiriez (sortir) 

seules ce soir.

10. Mes parents m’ont dit qu’ils m’achèteraient (acheter) une voiture une fois que 
j’aurai obtenu (obtenir) mon permis de conduire.

11. Si tu me donnes (donner) ton numéro de téléphone, je t’ appellerai ce soir. (appeler)
12. J’aurais aimé (aimer) lui parler mais il est parti avant mon arrivée. Je l’inviterai (inviter) quand il reviendra à New York. (revenir)

13. En général, quand les élèves font (faire) de bonnes phrases, le professeur dit (dire) : « Génial ! »
14. Si l’abeille n’avait pas piqué (ne pas piquer) l’enfant hier, 

il ne serait pas allé (ne pas aller) à l’hôpital.

15. Pardon monsieur, pourriez-vous (pouvoir) me dire où se trouve la rue Richelieu ?

16. Selon ses voisins, il aurait passé (passer) 10 ans en prison.

17. A quelle heure est-ce qu’Elizabeth viendra (venir) à la fête ce soir ?

Elle a dit qu’elle viendrait (venir) à 9 heures.

18. Si je n’avais pas vécu (ne pas vivre) en France, je n’aurais pas 

rencontré mon mari et nous ne nous serions pas mariés (ne pas se marier)

19. Demain, quand tu iras  (aller) au musée, achète-moi (acheter) une …
20. Je pense que nous reviendrons (revenir) chez nous à 5 heures ; puis nous nous 
assiérons (s’asseoir) et nous boirons (boire) du thé.

21.Après s’être habillée (s’habiller) demain matin, elle rendra visite (rendre) à sa 
tante.

22. Pourquoi es-tu parti sans moi ? J’ aurais voulu (vouloir) venir avec toi !

23. Si vous m’écriviez (écrire), je vous répondrais tout de suite.

24. Après avoir vaincu (vaincre) leurs adversaires, ils acquerrons (acquérir) le titre de champions du monde. Le match aura lieu demain !

25. Une fois qu’ils auront (avoir) 18 ans, ils pourront voter.
26. A l’avenir, la faim dans le monde disparaîtra (disparaître).
III. Traduction. Traduisez en français et faites attention au temps.
1. Once they find a house, they will be able to get married. After getting married, they will go to Italy. (to get married=se marier)
Une fois qu’ils auront trouvé une maison, ils pourront se marier. Après s’être mariés, ils iront en Italie.
2. After we invite our friends, we’ll start cooking. After they arrive, we’ll eat.
Après avoir invité nos amis, nous commencerons à faire la cuisine. Après qu’ils 

seront arrivés, nous mangerons.
3. If you hadn’t made so many mistakes, you would have received a better grade.

Si tu n’avais pas fait tant d’erreurs, tu aurais reçu une meilleure note.
4. When the students go to college, they will miss their friends.
Quand les élèves iront à l’université, leurs amis leur manqueront.

5. If you gave him something to eat, he would be quiet.
Si vous lui donniez (tu lui donnais) quelque chose à manger, il se tairait.

6. Call me once you receive the invitation. 
Appelle-moi une fois que tu auras reçu mon invitation.

7. When I am tired, I rest. Quand je suis fatigue(e), je me repose.
8. As soon as he knows how to drive, he’ll want to borrow your car. Will you lend it to him? Aussitôt qu’il saura conduire, il voudra emprunter ta voiture. Est-ce que tu la lui prêteras?
9. If you need me, I’ll try to come to your house.

Si tu as besoin de moi, j’essaierai de venir chez toi.
10. When they are older, they will take a trip to Europe.

Quand ils seront plus âgés, ils feront un voyage en Europe.
11. As soon as you’re hungry, I’ll make you a sandwich.
Dès que tu auras faim, je te ferai un sandwich.
